

Un centre culturel juif tagué dans le sud

Écrit par Le Figaro
Jeudi, 02 Décembre 2010 07:30



Des inscriptions antisémites ont été découvertes hier matin sur le mur principal du centre culturel de la communauté juive à Saint-Laurent-du-Var, sur la Côte d'Azur, a-t-on appris aujourd'hui de source préfectorale.

{jcomments on}Deux croix gammées et l'inscription "sales feuj, marre de vous" ont été tracées à la bombe sur le bâtiment qui n'avait jamais fait l'objet dans le passé d'actes antisémites. Le préfet des Alpes-Maritimes, Francis Lamy, a condamné fermement ces exactions "inacceptables", a indiqué la préfecture.

La police scientifique et technique a effectué des relevés sur place et une enquête a été ouverte.